

# 5年生

## 展覧会の様子

今年度の展覧会は校舎内、教室廊下前で、平面作品のみの展示となりました。子供たちの「わくわく」がつまった作品が校舎内を彩り、鑑賞の時間には、「これが好きだなあ!」「これってどうやってつくったんだろう」という子供たちの感動の声が聞こえてきました。

5年生の作品「心の中のジャングル」「模様から広がる世界」の一部をご紹介します。

### 「心の中のジャングル」

「楽しい」「怖い」「わくわく」「ジメジメ」…一言でジャングルと言っても、子供たちの心の中には様々なイメージのジャングルがあります。遠景、近景を考えて、絵の具とパステルを重ねて…そこにいる動物の息吹や空気感も伝わるような作品です。子供たちの心の中に入ったつもりになって味わってください。



# 「模様から広がる世界」

残念ながら延期になってしまった「Tokyo2020 オリンピック・パラリンピック」のエンブレムや手ぬぐい、浴衣…日本にある伝統的な模様に触れ、今度は自分たちでも模様をつくってみよう!チャレンジしたのは木版画。彫刻刀で彫る楽しさと色を重ねて刷る楽しさ。どんな世界が広がるのでしょうか。

